



【校訓】

志中だよい

進取 誠実 協力

南三陸町立志津川中学校

第6号

令和6年7月19日発行

感動した大運動会！



6月29日（土）に、好天にも恵まれ、ベストなグラン
ドコンディションの中で志津川中学校大運動会が行われま
した。「蘭～開花せしろ志中の可能性～」のスロ
ーガンのもと、運動会実行委員を組織し、委員長の菅原光
さんを中心に、企画・運営に取り組んできました。競技に
ついても赤組（1組）は団長の築瀬美水さん、青組（2組）
は団長の小野寺紗羽さんを筆頭に、それぞれの担当の生徒が後輩たちをリードして縦割りの
練習をしてきました。その成果が十分に發揮され、学年種目やオールメンバーリレー、8の
字縄跳びなど目標に向かって熱心に活動していました。競技中は、赤組も青組も、それぞれ
が他学年の生徒を懸命に応援する姿が見られました。後半に行われた志中ソーランは、赤組
も青組も大きな声を張り上げ、腰をしっかりと下ろし、真剣に演技している様子にとても大
きな感動を覚えました。PTA親子綱引き競技にも、多数の保護者の皆様に参加いただき、
生徒に負けないパワーを見せていただきました。当初の予定より、時間的に余裕があったのは、
競技以外の時間も生徒が本当にてきぱきと行動したことによるもので、本当に志中生の
素晴らしい姿を再確認できました。勝ってうれし泣
き、負けて悔し泣き、本
気だからこその姿も見られ、本当に充実した素晴
らしい1日でした。



男女アベック優勝！ 地区駅伝競走大会

**男子総合優勝 1区 佐々木空 2区 山内大也 3区 渡邊朔
4区 森慈恩 5区 佐々木大和 6区 阿部成**

**女子総合優勝 1区 小野寺紗羽 2区 佐々木乃愛
3区 菅原凜花 4区 小野寺愛優 5区 久保田莉央**

7月9日（火），気仙沼大島の旧大島中学校付近を会場に地区駅伝競走大会が行われました。以前は、津谷中学校付近を会場に行われていましたが、コロナの影響で2年間中止、その後は一関陸上競技場を会場に各区間ごとの選考レースという形で行っていました。コロナの規制も緩和され、会場を14年ぶりに大島に移し、コースも新たにし、襷をつなぐ大会となりました。昨年度は、男子が最下位、女子も6位と思うような結果が出ず、今年の大会に向け、様々な陸上大会に出場するなどして力をつけてきました。4月に入り、1年生も加わり、炎天下の中でも土砂降りの中でも熱心に練習した成果が発揮され、見事出場した選手全員が区間賞（区間3位以内）を獲得し、男女アベックで優勝しました。優勝のゴールテープを切った後、みんなで泣きながら抱きあっている姿にただただ感動でした。10月の県大会に向けてさらなる記録を期待しています。



心に響いた！ 吹奏楽コンクール

7月14日（日），登米祝祭劇場（水の里ホール）を会場に、吹奏楽コンクール地区大会が行われました。運動部の中総体のように全国大会につながる、この地区大会に向けて、全学年で一生懸命練習してきました。



緊張した様子は見られましたが、演奏曲「西遊記～天竺への道～」を最後までしっかりと演奏しました。その結果、銀賞を受賞することができました。吹奏楽部は、今後1、2年生の活動となります。10月に行われる校内音楽祭では、また3年生も演奏する予定です。今後の活動も意欲的に取り組んで欲しいと思います。

日	曜	8月の主な行事	日	曜	8月の主な行事
26	月	第2学期始業式 教育実習（～9／6）	29	木	実力テスト 身体計測3年
27	火	生徒会専門委員会 中央委員会	30	金	身体計測1年
28	水	身体計測2年	31	土	